



## Wunschbox-Christkind der Nachbarschaftshilfe Inning!

Ab sofort steht im Büro der Nachbarschaftshilfe der Wunschbox-Christbaum und wartet auf Menschen, die Gutes tun möchten. Für jeden Zeit- und/oder Geldspender wird der Christbaum mit einem roten Herz geschmückt.

- Kennen Sie Jemanden, der Hilfe braucht und dem wir etwas Freude in sein Leben bringen können?
- Möchten Sie "Wunscherfüller" sein?
- Möchten Sie uns mit einer Zeit- und/oder Geldspende unterstützen?



Melden Sie sich gerne im Büro der NBH bei Sabina Eisenmann

**Freude schenken bringt Freude!**

Ihre Nachbarschaftshilfe Inning e.V.

Inning, 2020